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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング 「我等の生業」

●ゲストの紹介

　金光八尾高校　インターアクトクラブ

（顧問）前田　裕子先生・堀口　智哉先生

（生徒）冨永　怜様・池田　妃奈夏様・嵩島　愛様

　米山奨学生　ウアール，ミナ ミネア

　　　 アレクサンドラ様　（ZOOM）

●出席報告

●新入会員カウンセラー委嘱

　　　山部秀樹会員カウンセラー　山本　昌市会員

●第2660地区 2023-24年度地区委員の委嘱

　　諮問委員会 委員　松本 新太郎会員

　　ロータリー財団委員会

　　 資金管理小委員会 委員長　相馬 康人会員

　　職業奉仕委員会 委員　谷口 善紀会員

　　RYLA委員会 委員　倉角 和弥会員

　　インターアクト委員会 委員　竹中 浩人会員

　　ローターアクト委員会 委員　新宮 一誓会員

●ロータリーの友紹介

　　　クラブ広報委員会　安田 知生 委員

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　

（前半）「活動報告」

　　　　　　金光八尾インターアクトクラブ

（後半）「私の卒業研究」

訪日外国人のベジタリアン・ヴィーガンに対する

受入れ状況～大阪府の飲食施設の調査から

　米山奨学生　ウアール・ミナ・ミネア・

　　アレクサンドラ様

●閉会　「点鐘」

第2958回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

イマジン ロータリー
  国際ロータリー 会長　ジェニファー E. ジョーンズ

国際ロータリー　第2660地区　テーマ

大阪のロータリー 100周年を祝おう！
  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　宮里　唯子

八尾ロータリークラブ テーマ　　持続可能なロータリーへ　会長　吉本　憲司



■卓話予告

3/15　「私を語る」

　　　　　　上農 修会員　・　倉角 和彦会員

3/22　（仮）「こんなに面白い「能」の世界」

　　　　　　観世流能楽師　シテ方　林本 大先生

　先週は遠路、ＩＭロータリーデーにご出席いただきまし

てありがとうございました。ジェンダー平等について理解

を深める、良い機会になったのではないでしょうか。また

引き続き行われたフレッシュ・ロータリアン研修会にも、多

数の皆さんにご参加いただきました。他クラブの方々とも

交流する中で、新たな刺激になったと思います。

　そして本日は、新しい仲間として山部秀樹会員に入会

していただきました。マンション管理の職業分類で、これ

からのご活躍を期待しております。またカウンセラーは、

元会長の山本（昌）会員に引き受けていただきました。こ

のところ新入会員を続けて迎えさせていただいておりま

すが、例会のときはできるだけ隣同士で座っていただくよ

うお願いしております。わからないことなどがあれば気軽

に質問していただき、早く八尾ＲＣに溶け込んでいかれる

よう、カウンセラーの皆様もご配慮をお願いいたします。

　そして本日のゲストでは、元会員の三木さんがお越しく

ださいました。お元気そうな姿を拝見できて、うれしく思い

ます。今日は久しぶりに、八尾ＲＣの例会をお楽しみくだ

さい。そしてその三木さんが本日は、なんと新会員の候

補を連れてきてくださいました。

　北川祐希様、ようこそお越しくださいました。わが八尾Ｒ

Ｃの例会の雰囲気を、楽しんでいただければ幸いです。

ご覧のようにいろんな年代の、いろんな業種の方々が在

籍しているクラブです。きっとあなたの人生にもプラスにな

ることがたくさんあると思いますので、ぜひ入会をご検討

いただければうれしく思います。

　最後になりましたが、米山奨学生のウアール・ミナさん。

当クラブで２年間にわたって応援してきたミナさんですが、

今月で大学を卒業されます。そして例会場に出席される

のは、残念ながら本日が最後になるそうです。来週はリ

モートで卒業研究の成果を発表していただく予定ですが、

例会場で会員の方々と交流できるのは、今日がラストチャ

ンスです。

　会員の皆様、このあと例会終了後でも結構ですので、こ

れからの人生を歩み出されるミナさんにどうぞ励ましの声

をかけてあげてください。そして旅立ちに向けて、はなむ

けの言葉をかけてあげてください。

　ミナさんはこれから、翻訳などを通じて日本とフランスの

架け橋となるような活動にも取り組んでいかれると聞いて

おります。どうか八尾ＲＣの会員の方々から受けた温かい

気持ちを忘れずに、これからも活躍されることを願ってい

ます。

▼2月25日にＩＭロータリーデーが開催されました。

▼同日にフレッシュ・ロータリアンの研修・交流会も

開催されました。

▼4日にPETS（会長エレクト研修セミナー）が行わ

れ、児林会長エレクトが出席されます。

▼次週の例会後、戦略計画委員会を開催します。

▼地区大会で使用したクラブ紹介のパネルをいた

だきましたので、事務局に掲示します。

▼トルコ地震の募金箱を、今週もまわします。

▼本日例会後、理事会を開催します。

▼山部　秀樹　会員

　ＪＳＣという会社でマンションの管理などを行っており

ます。これからどうぞ、よろしくお願いいたします。

▼米山奨学生　ウアール・ミナ・ミネア・アレクサ

ンドラ様

　今月で大学も無事に卒業できそうです。皆さんには

お世話になり、心から感謝しています。

新 会 員 の 紹 介

米 山 奨 学 生 より

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



　ロータリーでもいろんな行事に参加して、とても充実

した時間でした。自分も成長することができたと思いま

す。今後も学んだことや貴重な経験を生かしていきた

いと思っています。茨城に引っ越しますが、いつか再

びお会いできることを楽しみにしています。本当にあり

がとうございました。

▼国際奉仕委員会・松井　良介　副委員長

　私が国際委員長のときに支援した「誰でもヒーロー」

は、フィリピンのセブ島で貧困にあえぐ子どもを助けよ

うと活動されています。鼓呂雲会員もさち風の会を個

人的に支援して、パイロット養成など若者の育成に役

立てておられます。皆様もこうした活動をご理解いた

だき、ご支援いただければありがたく思います。

▼米山奨学委員会・福村　修一　委員長

　2月25日に地区の米山修了式が行われました。奨学

生のミナさんやカウンセラーの井川会員にも出席いた

だき、無事終了しました。

「フィンテックとは何（だったの）か？」

▼楽天銀行　事業推進室長　山田　隆人　様

　かつては日銀におりまして、現在は楽天銀行に勤め

ております。本日はフィンテックのお話をさせていただ

きます。

　このところフィンテックを巡っては、暗号資産の会社

であるＦＴＸの破綻など暗いニュースが続いています。

ただコロナ以降は、リモートやキャッシュレスなどの利

用が広がり、フィンテックとの融合も期待できます。そう

いう意味ではフィンテックの普及も、これからが正念場

といえるかもしれません。

　さてこのところの日本では、高齢化とともに生産人口

や生産設備も老朽化が進行しています。こうした中で、

設備もなかなか更新が進んでいないのが実情です。

GDPが伸びていない中ですが、それでもITには投資

をしてきました。そしてこれからは、どの分野から進め

るかが問題です。

　最近話題のAIではチャットGPTが登場し、文脈から

判断して検索がより詳細にできるようになってきていま

す。大学では学生に、使用を禁止する例まで出てきて

います。

　皆様も良くご存知のイーロン・マスク氏は自動運転や

水素自動車の開発などにも取り組んでいます。日本

は気をつけないとガラパゴス化するおそれもあります

が、それでもしかし、好機ではあると思われます。

　日本のフィンテックは、ようやく実用域へ近づきつつ

あると思います。そこで、投資こそが成長をもたらしま

す。日本にとってもこの分野において、まだまだ成長

の余地はあるはずです。欧米へのキャッチアップは十

分に可能で、むしろこれからがチャンスと言えるかもし

れません。

　日本の将来を悲観することはないと考えています。

様々なツールの使い勝手の悪さを克服して、利便性

を高めていくことが大切です。現在は年度末のお忙し

い時期とは思いますが、2030年や2050年といった長

い時間軸でも考えてみることも必要です。将来の明る

い世界を想像することも大切です。

　日本は基礎研究に強みがあり、新しい分野を開いて

いく力もあると思います。ここ数年でできた技術を、ど

のようにアプリに落とし込んでいくか、といったことを考

えなければなりません。

　ウクライナの戦争でも、数多くの民生技術が活用さ

れています。日本はまだまだ、比較優位を発揮できる

力があるのではないかと思います。改善を回していく

ことなども、日本人は得意としています。そういった意

味でも、日本の未来を楽観しています。

卓 　 　 話

そ の 他 の 報 告



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 谷口　善紀　　副委員長 ▼ 菅野　茂人
委　  員 ▼ 居相・原田・田中（貴）・児林（健）

▼大阪西南RC　三木　由貴男様　大阪西南ロータ

リー所属、けど心はいつでも八尾ロータリーの三木で

す。その節は大変お世話になりました。見学の北川さ

んと一緒に来ました。よろしくお願いします。

▼吉本会長　今月もよろしくお願いいたします。

▼長竹副会長　本日も宜しくお願い致します。

▼稲田幹事　IMロータリーデー参加ありがとうございま

した。

▼松本会員　自宅にて鶯の声を聞きました。俺の耳が

老化したからかと考え、もう一度自分の耳に集中して

いますと、紛れもなく鶯の声でした。花札をやっていて

自分の持ち札になったような喜びでした。

▼寺坂会員　ご夫人誕生日。

▼山本（勝）会員　先週末のロータリーデー、谷口講

師の話を聞いて洗脳されそうになりました。ご夫人誕

生日。

▼松井会員　北川様、ようこそいらっしゃいました。在

籍内祝い。

▼新宮会員　三木さん、お帰りなさい!!

▼山陰会員　水野さん、竹中さん、先日はありがとうご

ざいました。

▼澁谷会員　誕生内祝い。

▼吉田会員　例会欠席お詫び。

▼野村会員　先日は職業奉仕委員会のメンバーの皆

さんありがとうございました。

▼児林（秀）会員　山部さん、入会おめでとう御座居ま

す。今後のロータリーライフ楽しんで下さい。先日、西

村さん、菅野さん、稲田さん、吉田さんお世話になりま

した。

▼西村会員　先日のロータリーデーおつかれ様でし

た。

▼大熊会員　平尾さん、先日はメガネお買い上げあり

がとうございました。例会欠席お詫び。

▼相馬会員　ＩＭロータリーデー欠席お詫び。

▼平尾会員　大熊メガネでメガネをつくってきました。

社会貢献してきました。

▼佐々木会員　コロナ入院患者随分減りましたが、ま

だくすぶっています。第9波が来る可能性が残ってい

ます、が、とりあえず脱コロナでいきましょう。マスクの

おかげか今年はインフルエンザ少なくて良かったです。

▼倉内・福村・出口会員　よいことがありました。

▼鍋島会員　三木さんお久しぶりです。戻ってこられ

たのかと思いました。（笑）

▼谷口会員　先日ですが、2660地区研修セミナーに

参加してきました。盛大で驚きました！

▼原田会員　良い事がありますように！

▼北山会員　ツライ事がありました。

▼安田会員　フレッシュロータリアン研修会、大変勉

強になりました。

■ 出席報告

月日

2/15

2/25

3/1

会員数

63

63

64

出席

43

25

41

うち出席規定
適用免除者

14

6

6

メーク
アップ

7

出席率

74.14％

47.17％

75.92％

確定
出席率

81.97％

日時：２０２３年３月１日（水）

承認事項

1.前回議事録

2. ２月会計報告

3. 事務局員業務委託の件

4. イルミネーション事業報告

5. 春の親睦旅行の件

6. 米山奨学生受け入れの件

7. 米山カウンセラー 福田隆教会員 委嘱

の件

8. 新入会員の件

　　（田中正勝様・松下和彦様）

9. 森島事務局　定年退職の件

10. 例会でのZOOM停止の件

11. 3/20（月）事務局 休暇の件

12. 3/15よりマスク着用は個人の判断と

する件

理事会議事録

ニ　コ　ニ　コ　箱
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